

PÉTANQUE

Boules de joie bérochales...



Les finalistes avec au centre les deux vainqueurs.

Photo Lucien Weber

Les pétanqueurs du 22 juin auraient volontiers inauguré l'été tout neuf sous un ciel plus radieux... En effet, tant à Fresens qu'à Saint-Aubin, ceux-ci n'ont guère transpiré.

A Fresens, un tournoi d'une trentaine de boulistes était organisé par l'Association villageoise. Il a bien sûr été l'occasion de sympathiques retrouvailles. A Saint-Aubin-Sauges, le Club de pétanque La Bérochale avait mis ses belles installations du bord du lac à disposition de l'association caritative Pangea pour y organiser un tournoi de 24 équipes.

Pangea a pour but de trouver des fonds destinés à financer des projets humanitaires dans des régions défavorisées. Cette mini ONG est née, l'an dernier, de trois amis bérochaux. Trois membres

bevaisans d'origine et un Saint-Aubinois composent son comité. Il est présidé par l'ex-«Matou» Johan Ribaux. Le but de ce tournoi était, bien sûr, de récolter un peu d'argent pour le premier projet de Pangea. Son but: aider à la construction d'une école dans une région montagneuse du Pérou.

La compétition a commencé sur les providentielles pistes intérieures de La Bérochale dès 10 h 30 et, lorsque la météo l'a permis, s'est poursuivie à l'extérieur. Elle s'est déroulée dans une ambiance décontractée. C'est vers 17 h 30 que la finale a désigné ses vainqueurs, à savoir la doublette composée de Marco Mourrot et de Matteo Nori. L'échange entre le public et les joueurs s'est terminé joyeusement en savourant boissons et grillades.

Lucien Weber